



Óscar José Martín, director de la obra "Estómago".

## El teatro Juan del Enzina acoge hoy y mañana la representación de "Estómago"

### A.C.M.

El viernes y el sábado el Teatro Juan del Enzina, ambos días a las 22 horas acoge la representación de la obra "Estómago", dirigida por Óscar José Martín. El artista salmantino Hugo Alonso ha realizado el vídeo de la obra.

"Estómago" es una invasión en cuatro escenas en la que se describe una metamorfosis íntima, el enfrentamiento del yo contra el yo: dos personajes encarnados en un único cuerpo se desdoblaron para enfrentarse en una lucha dialéctica en la que la fuerza del mal se convierte en el impulso definitivo hacia la recuperación. El espacio como piel de la ficción y la luz como respiración constituyen los elementos litúrgicos que materializan el proceso de

### LOS DATOS

**■ OBRA.** "Estómago".

**■ DIRECCIÓN.** Óscar J. Martín.

**■ ACTORES.** Suso Sudón, Ricardo Tena.

**■ ELENCO.** Dirección de arte: Álvaro Benito; Escenografía: Gloria Hernández; Visuales: Hugo Alonso; Violín: Ana Casero; Viola: Álvaro García; Violín y cello: Nerea de Miguel; Dirección musical: Maitte Cabero.

**■ LUGAR Y HORA.** Teatro Juan del Enzina. Hoy 30 de noviembre y mañana 1 de diciembre. A las 22 horas.

renuncia del dolor; la aceptación definitiva del pacto vital.